

ゴースト&グランツを料理。
その勢いは留まる気配なし！

マジンソリ、 百花繚乱。

ロールス・ベンツ、アストン・フェラーリ……。世のすべての最上のモデルをベースに、過激かつ洗練の手を加えるスペシャルチューナー、マンソリーの最新作は、ロールスのゴーストとマセラティのグラントゥーリズモSだった。その出来映えはメーカー튜ーンドさながらの完成度だ。



MANSORY
GRAN X GHOST
TURISMO S

PHOTO: 古賀貴司 (Kazuo Koga) PHOTO: Mansory

MANSORY GRAN TURISMO S



エクステリアに走るLEDライトが、新しい表情をもたらしている。カーボン製パーツをふんだんに盛り込み、リヤスピーカー、ディフューザーなども装着される。タイヤサイズはフロント255/30ZR20、リヤは305/28ZR21。

BMWを手掛け、ようやくマセラティにも出番が来た。セラディにも出番が来た。
フロントバンパーにはLEDが組み込まれ、控えめなリップスポイラーを装着。フロントグリルはブラックアウトされ、周囲もカーボンファイバーで覆っている。ボンネットにものはエアインテークが設けられ、ルックスに一層のスポーティさを与えるだけでもなく、エンジンの冷却にもひと役買っている。サイドスカートにはペントレーを設けたデザインが、地上を這うような空気感をもたらす。スポーツサスペンションを装着して実際、ノーマルよりも30mm下がっていることを記しておく。

フロントには20インチ（255/30ZR20）、リヤには21インチ（305/30ZR21）の鍛造ホイールを装着。これはグラントゥーリズモS専用だ。ホイール面はボディカラートン色塗装することも可能で、その際は内側をブラック塗装し、これによつて両色塗装が見える、ということになりようだ。

パワー単位では吸気が見直され、ECUの書き換え、スポーツエキゾーストを装着。これでノーマルから最高出力で30%、最大トルクで



前例なきチャレ、ゾジの連続、まるで三味線とロックの融合だ。

カーボンファイバーのエアロパーツは、マンソリーがもつとも誇りとするところだ。グリルまわりまで選いがかったカーボンパネルが、フロントマスクの大きなアクセンツになっている。また、LEDを後方に配置し、ランプカーラーをさらに新奇な表情をもたらしている。エクステリアに施されたツートーン加工もマンソリーと認められており、それはまるでグラントゥーリズモのスペシャルモデルにも思える出来だ。

MANSORY GHOST

マンソリーが手掛けたロールス・ロイス・ゴースト。決して豪をうたったデザインをすることなく、まるで「端正」であるかのうをエクスカスを離せば離している。フロントバンパー中央部分にはLEDが新たに配置されており、床面にはより一層豪華なオーラを放つことだろう。ノーマルではフロントグリルからフロントウインドウまわりにかけてアルミを保護したデザインになっていたが、マンソリーではあえてアルミ部分に金属を施している。



マンソリーはいまドイツ・チューニングで有名な「リングスピード」のチューニング部門を買収し、開発施設や人材を引き継いでいるからだ。ドイツのブランドながら、スイスのブランドなのだ。たまたまに表記が分かれるのは、こんな理由があった。ちなみにリングスピードは現在も革新的なコンセプトカーを造り続けている。

英國車好きを曰他とも認める、コウロシユ・マンソリーが創設したマンソリー。その名前が広く知れ渡ったのは、恐らくペントレー・コンチネンタルGTのチューニングを手掛けたからだろう。それまでペントレーをチューニングするなんて、ほとんど前例がなかった。

少し大きめに言えば、世界最高峰ブランドであるペントレー・コンチネンタルGTの登場は「トーバブル・新興国バブルなどと重なり、新たな顧客層の獲得に成功した。彼

「豪華」と「堅り」という相反するコンセプトをバランスさせたインテリア。ステアリングからエアバッグカバーに至るまでウッドとカーペットを基調としたモディファイを行った。

ここにはマンソリーのコンチネンタルGTチューニングを受け入れられ、新しい需要が生まれたというわけだ。そんなマンソリーが今年3月のジュネーブ・ショーで披露したのが、ヨウキングブルーに金メタキのカラーリングの2カ所に拠点を構えている。スイスに拠点があるのは、2007年11月にボルシェ・チューニングであるリングスピードのチューニング部門を買収し、開発施設や人材を引き継いでいるからだ。ちなみにリングスピードは現在も革新的なコンセプトカーを造り続けている。

英國車好きを曰他とも認める、コウロシユ・マンソリーが創設したマンソリー。その名前が広く知れ渡ったのは、恐らくペントレー・コンチネンタルGTの登場は「トーバブル・新興国バブルなどと重なり、新たな顧客層の獲得に成功した。彼



トヨタ・一体型リヤバンパー、サイドスカート、トランクスボイラードなどは意外と控えめ。「豪華」と「堅り」という相反するイメージを上手くバランスさせているのは、マンソリーならではの技術と言える。6.6LV12ツインターボエンジンは、ターボチャージャーを大型化し、ECUを書き換へ、エキゾーストを変更。最大出力はノーマルの563hpからア20hpまでパワーアップされている。最大トルクも780Nmから860Nmと向上。0-100km/h加速は4.8秒から4.4秒へ短縮され、2.4t近い車重を考えれば十分すぎる加速性能だ。

最近、ヨーロッパでのモーターショーでは必ず新しいモデルを追加しているマンソリー。去る10月のパリ・サロンでは、マセラティ・グランツーリズモSを登場させた。ペントレー、アストン、ロールス・ロイス、メルセデス、フェラーリ、ブガッティ、そしてリングスピードから、マンソリーではオフィシャル専用ステアリングホイール、そしてカーボンファイバーパネルが随所に奢られている。マンソリーの耐久性の高いソフトレザーは定評があり、グランツーリズモSではペントレーが用いるようなクロスのステッチが施されている。金額だが、本革シート作りの輸入を多く抱えていたからか、マンソリーではオフィシャル専用ステアリングホイール、そしてカーボンファイバーパネルが随所に奢られている。マンソリーの耐久性の高いソフトレザーは定評があり、グランツーリズモSではペントレーが用いるようなクロスのステッチが施されている。金額だが、本革シート作りの輸入を多く抱えていたからか、マンソリーではオフィ

ニアスの販売も打っている。ヨーロッパにも抜かりがない。アルミベダル、専用ステアリングホイール、そしてカーボンファイバーパネルが随所に奢られている。マンソリーの耐久性の高いソフトレザーは定評があり、グランツーリズモSではペントレーが用いるようなクロスのステッチが施されている。金額だが、本革シート作りの輸入を多く抱えていたからか、マンソリーではオフィ